

HOY MÉXICO, CON MÁS COMPETITIVIDAD, CONECTIVIDAD E INFRAESTRUCTURA

El Presidente Enrique Peña destaca que transformaciones por reformas ya se reflejan en la calidad de vida de mexicanos; al inaugurar el aeropuerto de Acapulco señala que apertura permitirá llegada de 1.3 millones de visitantes; una nación no se construye cada seis años, afirma **pág. 8**

Mil
Nuevos destinos de conexión aérea hay ahora

6
Mil kilómetros más de autopistas modernizadas

52
Carreteras están en proceso de construcción

6°
Destino turístico más importante del mundo es México



EL MANDATARIO, ayer, al inaugurar la nueva terminal aérea de Acapulco.

La Razón DE MÉXICO

SÁBADO 26 DOMINGO 27 de mayo de 2018
» Nueva época » Año 10 Número 2796

De fin de semana

www.razon.com.mx
PRECIO » \$10.00

AUDIENCIAS INICIAN EN JUNIO

Reabre Tribunal procesos contra Nestora por plagio, homicidio, robo...

Por María Cabadas

LA PRIMERA y la cuarta Sala Penal del TSJ admiten apelaciones que la Fiscalía General de Guerrero interpuso en 2016 contra autos de libertad

LA AUTORIDAD cita a la excomandanta de la policía comunitaria de Olinalá para que comparezca por los delitos que le imputan **pág. 3**

Las causas penales pendientes:

PRIVACIÓN DE LA LIBERTAD

59-1/2015 secuestro cuarta sala penal; audiencia el 14 de junio.

048/2014-II secuestro agravado y privación ilegal de la libertad; audiencia 9 de julio.

05/2014-I secuestro agravado; audiencia 9 de julio.

196/2013-I-A secuestro agravado y privación de la libertad (en trámite de admisión).

ASESINATO

67/2014 homicidio calificado y tentativa de homicidio; audiencia 9 de julio.

HURTO

050/2014-II robo específico y privación ilegal de la libertad.

El Cultural

RECUERDOS DE JOSÉ MARÍA PÉREZ GAY

UN LADRÓN DE LIBROS

Por Rafael Pérez Gay

He conocido grandes ladrones de libros, pero ninguno como él. [...] Nuestra vida podría contarse a través de los libros robados. [...] Hace cinco años murió mi hermano. Una larga y penosa enfermedad neurológica lo redujo a la nada. No ha pasado un día de estos cinco años en el cual no haya conversado con él: pláticas de familia, letras, política, humor. Nos burlamos de nosotros mismos y del mundo sin parar. Luego de su muerte escribí un relato: *El cerebro de mi hermano*, un homenaje en el altar de la hermandad. No tengo mucho que agregar, salvo la melancolía y la necesidad de verlo. Hay tardes tristes en que me gustaría regresarlo a la vida.

[Suplemento de **La Razón** en páginas centrales]

Maduro saluda a multitud... que no existe

El autoproclamado "presidente legítimo" de Venezuela grabó un video en el cual "interactúa" con el pueblo; sin embargo, no hay nadie; en la nación sudamericana la abstención en los comicios fue de 70 por ciento. **pág. 12**



Nicolás Maduro, el pasado 20 de mayo, al salir de la casilla donde votó, en Catia.



EN LA
web
razon.com.mx

Visita nuestra página de Internet para ver el video completo de Maduro

